

WNI

Frederik Viktor Palimbong Terpilih Aklamasi Sebagai Ketua IKA UNHAS Toraja Utara

SULSEL INDONESIA SATU - TORAJAUTARA.WNI.OR.ID

Feb 10, 2023 - 21:15



TORAJA UTARA - Wakil Bupati Toraja Utara, Frederik Viktor Palimbong, terpilih secara aklamasi sebagai Ketua Ikatan Alumni Universitas Hasanuddin (IKA UNHAS) Toraja Utara periode 2023 - 2027," Jumat (10/2/2023).

Frederik Viktor Palimbong, terpilih secara aklamasi dalam Musyawarah Daerah I IKA UNHAS Toraja Utara yang dilaksanakan hari ini di Hotel Madarana, Kecamatan Tallunglipu, Kabupaten Toraja Utara.

MUSDA I IKA UNHAS Toraja Utara ini juga dihadiri langsung oleh jajaran pengurus wilayah Sulawesi Selatan dimana persidangan dipimpin oleh M. Iqbal Arifin SS dari Pengurus Wilayah.

Melalui sambutannya, sebagai Wakil Ketua IKA UNHAS Wilayah 7 Latimojong, Dr Ferdi, mengapresiasi kinerja 19 orang para alumni di Toraja Utara sebagai Tim Inisiatornya pembentukan.



"Saya berterima kasih dan mengapresiasi para tim inisiator pembentukan pengurus di Toraja Utara yang bergerak cepat mempersiapkan dan memfasilitasi Musda ini karena hanya tinggal 5 Kabupaten di Sulsel saja yang belum ada kepengurusan IKA unhas," ungkap Ferdi, dalam sambutannya.

Sementara, Frederik Viktor Palimbong sebagai alumni Teknik Sipil angkatan 88 yang terpilih secara aklamasi sebagai Ketua IKA UNHAS TORUT, menjelaskan jika jaringan alumni setiap saat hendaknya berkolaborasi, berinisiatif dan beraksi dalam membangun Daerah dan Negeri ini dengan segala sumberdaya dan potensi yang ada.

"Terima kasih atas amanah kepercayaan dari rekan alumni Unhas dan saya siap berkarya terbaik memberikan sumbangsih melalui IKA UNHAS ini kepada Daerah dan Negara dengan selalu berkolaborasi berinisiatif dan beraksi memaksimalkan potensi Jaringan Alumni Unhas yang ada di Toraja Utara," tutur Frederik Viktor Palimbong.

Untuk itu sebagai ketua terpilih, Frederik Viktor Palimbong berharap bahwa dengan kehadiran ikatan alumni ini para alumni bisa saling mengenal dan memperluas network.

"Berharap melalui kehadiran IKA UNHAS di Toraja Utara, para alumni bisa saling mengenal atau semakin mempererat persahabatan, memperluas network dan tentu saja menjaga nama baik almamater di masing-masing bidang yang

ditekuni, baik ASN maupun Non ASN," pungkas Frederik Viktor Palimbong.

Selain harapannya selaku ketua terpilih, Frederik Viktor Palimbong yang akrab disapa Bro Dedy, juga berpesan bahwa IKA UNHAS bukanlah sebagai alat politik tetapi wadah kebersamaan alumni dalam membangun daerah dan negara.

Berdasarkan data sementara yang diperoleh dari Frederik Viktor Palimbong jika ada sejumlah 180 orang alumni Unhas yang sudah terdaftar hingga sekarang di Toraja Utara dan kemungkinan masih akan terus bertambah karena masih banyak yang belum mendaftarkan diri.

(Widian)